

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

Hans-Holger Lange

Wer sich nicht wehrt,
lebt verkehrt!

Die Linke

Mein Name ist Hans-Holger Lange.

Ich bin 68 Jahre alt und lebe seit 1975 in unserem schönen Cottbus. Nach einem arbeitsreichen Berufsleben bin ich nun Rentner. Seit mehr als 15 Jahren arbeite ich in der Stadtpolitik als sachkundiger Einwohner mit.

Denn: Mitgestalten statt Stillhalten ist mir wichtig.

- Alle Bürger sollen von wichtigen Entscheidungen informiert und beteiligt werden! Ich fordere mehr Bürgerbeteiligung!
- Bekämpfung von Misswirtschaft und Korruption, d. h. aktives Mitspracherecht!
- Alle Bürger sollen sich in Cottbus wohlfühlen und am Leben aktiv teilhaben können. Auch ältere Bürger!
- Für Jugendliche und Arbeitende: Ausbildungs- und Arbeitsplätze von Ort! Hier ist unser Zuhause!

Mein Motto: Wer sich nicht wehrt, lebt verkehrt!

Gerade in der heutigen Zeit!

- Stoppt Kriege! Wir brauchen keine Panzer, keine Taunusraketen und keine Atombomben! Das Wichtigste, was wir brauchen, ist Frieden!

Dafür stehe ich!